



11.07.2022

Landtagspräsident Dr. Schellenberger reist nach Armenien

Dr. Gunnar Schellenberger reist auf Einladung des Botschafters der Republik Armenien, Viktor Yengibaryan, vom 10. bis 16.07.2022 nach Armenien in die Hauptstadt Jerevan.

Dr. Schellenberger wird im Rahmen seines Besuches Gespräche führen mit dem deutschen Botschafter in der Republik Armenien, Viktor Richter, Premierminister der Republik Armenien, S.E. Herrn Nikol Pashinyan, Außenminister der Republik Armenien, S.E. Herrn Ararat Mirzoyan, Präsident der Nationalversammlung der Republik Armenien, S.E. Herrn Alen Simonyan und Erzbischof Nathan Hovhannisyán.

Außerdem besucht er die Völkermord-Gedenkstätte und das Museum für den Völkermord an den Armeniern. Eine Fotoausstellung des Fotografen Janos Stekovics „Sachsen-Anhalts schönste Seiten – Pömmelte als älteste und zukunftsweisende Anlage und Wörlitz als Zufluchtsort in das Schöne“ im Kulturzentrum von Armavir wird durch Dr. Schellenberger eröffnet.

Präsident Dr. Schellenberger strebt eine Vertiefung der bereits intensiven Beziehungen zwischen Armenien und Sachsen-Anhalt an. Dafür soll der parlamentarische Austausch gefestigt, die bereits bestehenden bilateralen Beziehungen gepflegt sowie der kulturelle Austausch gefördert werden. Nicht zuletzt möchte Präsident Dr. Schellenberger das Land Armenien in Magdeburg präsentiert wissen sowie die internationale Wahrnehmbarkeit seines Bundeslandes Sachsen-Anhalt erhöhen. In diesem Rahmen bereitet er auch den ersten Länderabend als ein neues Veranstaltungsformat des Landtages von Sachsen-Anhalt vor. Dieser soll im Herbst dieses Jahres in Magdeburg mit Vertretern aus Armenien und Parlamentariern aus Sachsen-Anhalt erstmalig stattfinden.

Präsident Dr. Schellenberger wird begleitet von einer Delegation aus dem Burgenlandkreis.